

D'autres arbres à l'école De la Broquerie



La directrice de l'école De la Broquerie, Lucie Bilodeau, pelle à la main, était heureuse de l'ajout de sept nouveaux arbres à l'arboretum de l'établissement qu'elle dirige. Les conseillers municipaux, Roger Saucier et Monique Reeves, étaient présents à la cérémonie qui s'est déroulée en présence des élèves et des commanditaires du projet.

Daniel Hart

L'arboretum de l'école De la Broquerie s'est enrichi de sept nouveaux jeunes arbres cette semaine. Au « parc vert » de l'établissement se sont ajoutés un micocoulier occidental, un frêne d'Amérique, un chêne à gros fruits, un tilleul d'Amérique, un sorbier des oiseaux, un mélèze laricin et une épinette de Norvège.

Quatre organismes ont collaboré à la réalisation de ce projet : Croque science, de Boucherville, Arbres Canada, la Ville de Boucherville et IKEA, principal commanditaire de

cette plantation. La directrice de l'école, Lucie Bilodeau, de même que les représentants du comité jeunesse se sont réjouis du développement de ce type de réalisation à l'école grâce à l'appui de la communauté.

C'est la seconde fois en moins d'une semaine que la Ville de Boucherville participe à une plantation d'arbres sur les terrains des écoles du territoire. La municipalité a couvert une partie des frais opérationnels rattachés à ce projet. Rappelons que De la Broquerie fait partie des « écoles vertes de Bruntland » au même titre que quelques autres établissements scolaires situés à Boucherville.